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Слово

Дело идет на лад
Главный инженер второго управления «Южгорстроя» тов. Фиш 

сообщил нам, что на днях получены измененные чертежи ткацкого 
корпуса камвольного комбината.

Элементы железобетонного каркаса перепроектированы с та
ким расчетом, чтобы их можно было изготовить на предприятиях 
треста «Стройдеталь-70».

Недавно в пропарочные камеры второго цеха Нижне-Исет- 
ского завода дан пар от котельной камвольного комбината. Это 
позволит цеху вдвое увеличить выпуск продукции. Достигнута 
договоренность, что здесь будут изготовляеть для ткацкого корпуса 
башмаки, колонны и другие железобетонные изделия. Сейчас толь
ко требуется, чтобы «Свердловскгорстрой» увеличил тресту «Юж- 
горстрой» лимиты на сборный железобетон.

Коллектив второго управления ведет работы на ввех объектах 
пускового комплекса. С начала года план по строительству кам
вольного комбината выполняется. Февральское задание реализовано 

• досрочно.
Вместе с тем у строителей есть претензии к отделу снабжения 

«Свердловскгорстроя». Из-за отсутствия хлористого магния работы 
по устройству ксилолитовых полов в прядильном корпусе оста
новлены.

сдержим
В нашей стране заботятся о 

человеке, строят для человека. 
Эта мысль четко проводится в 
постановлении ЦК КПСС «О ме
рах по дальнейшему улучшению 
медицинского обслуживания и ох
раны здоровья населения».

Красивой, светлой будет боль
ница Кировского района. Оста
лось сделать не так много для 
того, чтобы она вступила в 
строй.

На стройке работает бригада 
каменщиков В. Петрова, борю
щаяся за звание коммунистиче
ской. Она обязалась выполнять 
месячное задание на 130 процен
тов. Слова неразрывны с делом. 
Так январский план был выпол
нен на 184 процента.

Очень бережно, разумно отно
сятся здесь к строительным ма
териалам. В прошлом году камен
щики сэкономили около восьми 
тысяч рублей. И все это за счет 
умелого складирования и прием
ки материалов самими рабочими.

Думается, что нашим ответом 
на постановление партии будет
досрочная сдача 
должны кончить

объекта. Мы 
все работы к

бригада плотников М. Ха- 
матьянова из 761 управ
ления. В ней немало мо
лодых рабочих, которые 
здесь совершенствуют 
свою профессию. Плот
ник П. Демин является 
одним из лучших моло
дых рабочих 
Любое задание 
полняет только 
рошо.

На снимке П. Демин.
Фото Г. БОГАТНАЕВА.

бригады, 
он вы- 
на хо-

Болезни домостроительного
Недавно закончилось 

тельство первой очереди 
строительного завода

строи-
Д0М0- 

треста
«Стройдеталь-70». В январе пред
приятие начало выпускать про
дукцию. Однако утешительного в 
этом мало. За весь месяц сделано 
лишь 35 кубометров карнизных 
плит при плане 200. В феврале 
план увеличен до 400 кубомет
ров, но, как заявляет директор 
завода тов. Чиркин, будет изго
товлено ПО кубометров карниз
ных плит и 40 — поребрика.

Причина такой работы пред-

Пока завод не может приготов
лять свой бетон и получает его 
с завода имени Ленинского ком
сомола, который поставляет про
дукцию неаккуратно, в очень ма
лых количествах. Недостаток бе
тона и является главной причи
ной невыполнения плана.

Основной продукцией пред
приятия должны быть панели. 
Выпуск их будет организован 
после сдачи корпуса № 2, где 
устанавливаются кассетные ма
шины. На строительстве цеха 
монтируются железобетонные ко-

приятия ясна: по большинству лонны, фермы. Ведется устройст-

сварных

Белоярской атомной J

На 
и А.
Фото

снимке: М. Поляк
Александров. }
В. КАУШАНОВА. s

седьмому ноября этого года. Сло
во свое сдержим.

В. ЧИННОВ, 
мастер УНР-245.

Задерживают
механизаторы

С каждым днем все ши
ре развертываются работы 
на строительстве цеха

металлических
конструкций. Уралмашстро- 
евцы бетонируют здесь 
фундаменты под колонны, 
коллектив управления ме
ханизации № 1 готовит 
котлованы для них.

Ио графику ежедневно 
механизаторы должны сда
вать строителям десять 
котлованов. Однако график 
срывается — готовится в 
день по четыре-пять кот
лованов. Это задерживает 
строителей, которые не мо
гут работать в полную ме
ру своих сил.

Отстали механизаторы и 
от взрывников, которые го-

товят им фронт работ. На
чальнику управления меха
низации № 1 тов. Каганову 
необходимо принять сроч
ные меры для повышения 
темпов работ на этой важ
ной стройке.

Еще одним тормозом яв
ляется задержка поставки 
арматуры, которую изго
товляет бетоноарматурный 
цех № 1 треста «Стройде
таль-70»- Причина такой
задержки недостаток
железа нужного профиля.

Медленно освобождает
строительную площадку 
заказчик — УКС Урал
машзавода. Из-за того, что
на части 
тельства 
в яники, 
разбивку 
ментов.

территории строи- 
все еще стоят дро- 

нельзя сделать 
всех осей фунда-

1958 году по ком-\ 
сомольской путев- 5 
ке из Минска при-, 

ехал на | строительство >

станции Михаил Поляк, s 
Сейчас он трудится в 
бригаде, борющейся за 
звание коллектива ком-Н 
мунистического труда, и \ 
перевыполняет задание 
вдвое. Вместе с ним ра- 
ботает Алексей Але- \ 
ксандров — учащийся \ 
Сталинградского техни- 
ческого училища. Здесь, 
на стройке, он проходит 
практику. ч

К. ЕВГЕНЬЕВ.

объектов первой очереди до! сих 
пор не ликвидировано множество 
недоделок. Фактически готовы 
только арматурный цех и котель
ная.

В главном корпусе, где идет 
формовка изделий, недоделана 
вентиляция, бытовые помещения, 
камеры пропаривания. Много не
доделок по бетоносмесительному 
цеху, складу цемента, складу за
полнителей, компрессорной.

во перекрытий. В той части цеха, 
где сделана кровля, производится 
монтаж двух кранов и кассетных 
машин. От коллектива монтажни
ков зависит сейчас многое. Ведь 
чем скорее будет закончено со
оружение корпуса и установка 
оборудования, тем скорее сверд
ловские строители получат до
полнительные детали для крупно
панельного домостроения.

П. ИВАНОВ.

У строителей
новоселье

Десятки семей рабочих треста 
«Жилстрой» в эти дни справля
ют новоселье. Они въехали в но
вый 80-квартирный дом на углу 
улиц им. Куйбышева и Универ
ситетской. Жилстросвцы в нем 
получили пятьдесят четыре квар
тиры.: 42 двухкомнатных и 12 
однокомнатных. 9

В первую очередь предостав
лены квартиры кадровым рабо
чим, проработавшим несколько 
лет на стройке. Каменщик 755 
управления Н. С. Первушин по
лучил двухкомнатную квартиру.

Справили новоселье также 
плотник А. Гаврилин, 18 лет про
работавший на стройках, пенсио
нер С. П. Самсонов, ветеран- 
строитель, рабочий 766 управле
ния А. Иванов, шофер Д. Завь
ялов и многие другие.

В. ЗЛОКАЗОВ, 
председатель постройкома.

Лучше обслуживать трудящихся
Повышенные социалистические 

обязательства взял коллектив 
жилищно-коммунальной конторы 
89 треста.

Включаясь в соревнование за 
досрочное выполнение плана вто
рого года семилетки, коммуналь
ники дали слово выполнить план
капитального ремонта жилых
культурно-бытовых
15 октября с оценкой

зданий
и 
к

не ниже,
чем на «хорошо», снизить себе
стоимость работ на один процент 
против плана, создать при ре
монтной- группе две хозрасчетные 
бригады.

Коллектив обязался снизить

стоимость койки-места не менее 
чем на три процента против пла
новой.

Немало намечается сделать по 
благоустройству территории око
ло домов. В частности, заплани
ровано построить теплицу и вы
растить 150 тысяч корней цветов.

Большое внимание обращается 
на работу товарищеских судов, 
комиссий содействия, родитель
ских комитетов и бытовых сове
тов при домоуправлениях.

Коллектив жилищно-комму
нальной конторы вызвал на со
циалистическое соревнование ра
ботников коммунальной конторы 
треста № 33,

Подшефному 
колхозу

Два года тому назад коллектив
треста «Стройдеталь-70»: взял

шефство над колхозом «Красный
Урал», Камышловского района.
За это время оказана немалая 
помощь работникам полей. С уча
стием стройдеталевцев в сель
хозартели построены зерносклад, 
механические мастерские, птич-
ник. А для детей 
выстроен детсад.

Помощь шефов, 
сказалась в том, что

колхозников

несомненно, 
колхоз занял

одно из первых мест в районе по 
строительству и отмечен премией.

В ответ на решения декабрь
ского Пленума ЦК КПСС коллек
тив в этом году наметил усилить 
помощь. В частности, трест обя
зался построить два птичника к 
телятник, а также механизиро
вать подачу кормов, воды, вывоз
ку отходов.

Шефы обязались также помочь 
в развертывании культурно-мас
совой работы. Клуб треста 
«Стройдеталь-70» покажет кол-
хозяйкам 
а группа 
весеннего

свою самодеятельность, 
докладчиков во время 
сева выступит с лек-

циями и докладами.
Колхоз, в 

обязательство 
нить годовой 
государству.

свою очередь, взял 
вдвое перевыпол-

план по сдаче мяса

И. ПУСТОВОЙ, 
председатель пострайкома.



Занятия приносят 
большую пользуИнтересно проходят занятия семинара конкретной экономики в тресте «Стройдеталь-70». Каждая лекция, каждое собеседование увязывается с задачами производства.На днях состоялось очередное занятие, на котором обсуждалась одна из важных жизненных тем. Речь шла о комплексной механизации и автоматизации технологических процессов. Лекцию прочел главный инженер треста К. М. Шульц.Обсуждая лекцию, слушатели семинара высказали ряд ценных предложений по механизации и автоматизации технологических

Слушается вопрос об экономииНа бережное расходование материалов и запасных частей нацеливает коллектив парторганизация управления механизации № 1.Недавно этот вопрос обсуждался партийным бюро управления. Доклад о положении дел на участках с расходованием материалов и запасных частей сделал начальник снабжения тов- Дивинский. Оказалось, что далеко не все механизаторы заботятся об экономии резины, троса. Так, на четвертом участке троса перерасходовано вдво-е больше нормы. Шесть месяцев здесь лежат неприбранные трубы. На третьем участке велик перерасход резины. Плохо1 поставлена реставрация запчастей.
НАШЕ время, когда столько сил вкладывается в дальнейший подъем всех отраслей народного хозяйства, возрастает роль комсомольцев на производстве. Производственная деятельность комсомольцев при-ббретает повое, более богатоесодержание. Поэтому не случайно поставить на обсуждение комео- мольце-в-а1ктивистов вопрос об участии (комсомольской организации в производственной деятельности.Собрание состоялось 17 февра- ля. Народу выступали пришло немало.активно. _Видно было, что вопросволновал всех. > .После доклада, кото- > па оольшие дела рыи сделал секретарь 1^^..——комитета ВЛБСМ тов. И. Киыш, слово взял секретарь комсомольской организации1 752 управления Л. Важенин. Рассказать ему было1 о чем.-Комсомольская организация управления в прошлом году шефствовала над строительством детяслей, в результате' чего -они были сданы досрочно с оценкой «хорошо». В настоящее время создана постоянная рейдовая бригада, которая следит за порядком на стройках, выявляет факты бесхозяйственности и халатности.— Но сдел(асчю далеко не признает тов. Важе-вее.нин. — Некоторые (комсомольцы не имеют личных планов, не повышают квалификацию. У нас есть такие юноши и девушки, которые работают в управлении по 3—4 года, а разряды до- -сих пор имеют низкие.Секретарь бюро ВЛКСМ 774 управления А. Нечаев говорил о производственной дисциплине и плохой организованности.— Наших комсомольцев трудно сагитировать на массовое

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 27 февраля 1960 г. 

процессов. На основе этих (предложений был издан приказ.Большое внимание в выступлениях уделялось проектным материалам, которые готовит Уральский промстройпроект, ке проектно-сметной ции по механизации и разраоот- документа-зации технологических сов.Но особое внимание 
автомати- цроцес-уделялосьрационализаторской работе, кото- рая является основным источником дальнейшей механизации. Рекомендовалось все (рацпредложения рассматривать в пятнадца- тидневный срок, -а не тянуть это месяцами, как делает главный

В партийных организациях

(Партийное бюро заметила конкретные мероприятия по экономии материалов. Устанавливается строгий учет расхода запасных частей. В настоящее время имеется лишь две хозрасчетных (бригады. Намечено использовать их опыт и шире внедрить хозяйственный (расчет. Учет затрат по каждому механизму, обслуживаемому хозрасчетной бригадой, будет вести (бухгалтерия. Между участками должна быть внедрена кооперация. Все кузнечные и токарные работы намечено сосредоточить на третьем участке. Средний и капитальный ремонт машин с четвертого участка должен делать второй участок.
мероприятие. Еще хуже обстоит дело с учебой молодежи. Из 162 членов ВДКСМ в вечерних школах учится только четвертая часть, а в вечерних вузах и техникумах — 34 человека.0 плохим качестве работ в жилищном строительстве гово- “й'Хры- Коммунальникам пришлось устранять очень много недоделок после отделочников 752 управления в женском общежитии по (Пышминскому тракту. Между тем, борьбы с бракоделами комсомольцы не ведут.

Председатель объединенного постройкома М. Бобров, присутствовавший на активе, предложил комсомольцам взять шефство над бригадами, борющимися за звание коммунистических, и особенно следить за учебой молодых строителей.На активе выступили также мастер 752 управления Н. Митрошин, столяр 774 управления В. Кустов, (секретарь комс'01моль-ОКОЙ организации 234 ния Г. Кругов и другие.Они говорили о тех производства, которые 
управ леучастках еще неохватывает своим влиянием молодежь. Комсомольцы слабо борются за чистоту рабочих мест, мало следят за бережным расходованием строительных материалов, недостаточно вавдывают резервы производства.Горячо обсуждались социалистические обязательства комсомольской организации на 1960 год.Комсомольцы решили взять шефство над строительством ряда объектов: (общежития № 2 по Пышминскому тракту, 120-квар- тирного' дома по улице Баумана, котельносварочного корпуса для 

инженер деревообрабатывающего завода тов. Минкин. Так, цред- ложезие Н. И. Удилова, бывшего работника завода, пролежало у него в столе девять месяцев.Приказом по тресту ж всех руководителей предприятий и конструкторского бюро возложена обязанность разрабатывать в первую очередь техдокументацию и выполнять все работы, связанные с рационализацией. (Будет составлен темник «узких» мест производства, требующих (внедрения механизации и автоматизации, и объявлен^ конкурс на лучшее рацпредложение. В. СИВЕРТ, 
секретарь парторганизации.

В партию 
вступают 

лучшие Ряды партийной организации управления механизации № 1 пополняются за счет передовиков производства — рабочих специалистов. иОбщее партийное собрание недавно приняло кандидатами вчлены КПСС трах человек. Виктор Михайлович Ок Овешник ов^ — токарь из бригады коммунистического труда, работающей на третьем участке. Он. систематически перевыполняет задания, внес иссколько •рационализаторскихпредложений, участвует в общественной работе.Всегда дисциплинирован и аккуратен токарь второго участка Владимир Александрович Рыбак- Исаев. Он соревнуется за звание ударника коммунистического труда, показывает призер в работе.(Принят в кандидаты партии также начальник производственно-технического- отдела управления Моисей Монусович Беленький.
завода «Уралэлектроаппарат», ту- ристической базы отдыха в районе озера Исеть. Особое внимание будет ;о<бращено на своевременную подготовку пионерекого лагеря имести Павлика Морозова.В комсомольскую копилку семилетки должен быть внесен один миллион рублей.Для подшефногоОрджониюидэевокого совхоза комсомольцы решили собрать и от- править стекло, необходимое пар-

В. ДВОРЯНОВникам.

площадке.

Новые строительные машины

Роторный экскаватор
На заводе 15-летия комсомола Украины 

закончена сборка первого в стране роторного эк
скаватора непрерывного действия небывалой 
производительности: один человек, управляя ма
шиной, при вскрышных работах сможет выда
вать тысячу кубометров грунта в час с глубины 
17 метров. В комплексе с отвалообразователем, 
изготовляемым сейчас на Ново-Краматорском за
воде, агрегат будет по системе транспортеров пе
ребрасывать грунт в отвалы за сотни метров.

По производительности новый комплекс равен 
десяти мощным шагающим экскаваторам, имею
щим ковш емкостью шесть кубометров и 60-метро- 
вую стрелу.

Во втором году семилетки завод изготовит 
шесть таких комплексов землеройных машин.

На снимке: роторный экскаватор на сборочной
Фотохроника ТАСС.

В

ПРОШЕЛ МЕСЯЦ
а выпуск изделии не увеличилсяМесяц назад мы рассказывали газете о нуждах завода ячеистых бетонов, о его неиспользованных резервах. Что же изменилось на предприятии с тех пор?Отделочный участок пополнен штукатурами и малярами. Панели теперь отделывают в две сме- На специальных стеллажахны.организована покраска оконных блоков до установки их в панели. Это позволило сократить отставание отделки от заливки. Недавно опробован расточный станок. Испытания показали, что панель на нем можно обработать за 35 минут. Однако для того, чтобы запустить станок в работу, необходимо смонтировать систему пылеудаления. Все оборудование для этого изготовлено. Теперь задержка за строителями 234 управления. Они должны были выполнить свои работы по установке циклона и остального оборудования к 10 февраля, но это не сделано до сих пор. Причем строители работают здесь даже не каждый день.Мы уже сообщали, кабре завод наметил что в де- мероприя-тия, которые смогли бы обеспечить выпуск панелей на три дома в месяц. Однако перечень этих мероприятий, пролежавший гое время в столе главного нера «Свердловскгорстроя» Соколова, перекочевал в 

дол- инже- тов.столглавного технолога тов. Патрикеева и в результате по сей день не утвержден.Таким образом, многие жизненно важные вопросы производства стеновых панелей не решаются. Металлической опалубки не хватает. Некоторые формы до того разболтаны, что панели из них
ОмертвленнЬш металлКогда разговариваешь с руководителями предприятий и строек о сдаче металла, то обычно слы; шишь: «Нет лома, весь сдали».Но так ли это? Возьмем заводизделий № 1.железобетонныхРуководители его тт. Рычков и Стенин считают, что все ими сдано и план невыполним. Но пройдем по территории завода и по- „смотрим, как хранится стружка в железнодорожном цехе. Оказывается, метрах в трехстах от цеха в лесу обнаружена свалка выброшенной стружки.А вот на заводе «Уралэлектроаппарат» около маленькой мастерской, принадлежащей УНР 774, омертвлено не менее 50 тонн оборудования, покрытого коррозией. Сейчас все гом. Тут чугунный санный два года засыпано сне- станок, спи- назад, транспортер, дробилки и другие негодные механизмы. Здесь так привыкли не обращать внимания на лом, что даже пристройку к кузнице устроили из металла. Между тем январский план сдачи лома трест не выполнил, прова- 

выходят с перекошенными проемами. Прежде чем установить оконный блок, приходится рубить панель.В мероприятиях записано, чтобы ремонтно-механическому заводу поручили изготовить формы для панелей ряда позиций, но вопрос этот все еще не решен.Недавно из автоклавов вдруг стали выходить бракованные панели. В чем дело? На этот вопрос никто на заводе не может ответить. Известно одно, что брак получается, когда бетон готовят на тагильском портландцементе. Это открытие стоило 60 кубометров панелей, загнанных в брак. А что делать, если снова поступит тагильский цемент?Казалось бы, об этом следует спросить начальника строительной лаборатории «Свердловскгорстроя» тов. Нагина.Бесполезно, говорят назаводе ячеистых бетонов. — На- гин нам заявил, что «ячейкой» он не занимался и заниматься не собирается. Поэтому даже тогда, когда получился массовый брак панелей, никто из работников лаборатории не соизволил приехать на завод.Приходится удивляться, что к нуждам предприятия, от которого зависит судьба жилищного строительства, в управлении «Сверд- ловскгорстрой» относятся так беспечно.В январе завод выпустил панелей меньше, чем на два дома. Столько же получат строители и в феврале. Спрашивается, из чего собираются строить 43 крупнопа- дома?
Л. МАРИНИН.

неявных

ливается вять лет рии цеха и план февраля. Де- уже лежит на террито- товарного бетона автоклав, покрываясь коррозией. Но начальника снабжения треста тов. Иванова не беспокоит разрушающийся металл.Этот список можно еще продолжать. Хочется только спросить руководителей предприятий, долго ли они намерены игнорировать решения правительства, предписывающие создавать постоянно действующие комиссии, которые бы систематически проверяли и списывали устаревшее оборудование.А пока хотелось бы напомнить, как сдают металлолом некоторые организации. За двадцать дней февраля трест № 89 выполнил план на 37 процентов, ремотно- механический завод — на 32, участок управления механизации № 1 — на 60 процентов. Справился с планом только завод ячеистого бетона.
М. СИДОРОВА, 
уполномоченная 

« Росглаввтормета».



ОТСЮДА ПОЙДУТ ПАНЕЛИ
„Оперативка"

В кабинете начальника 235 
управления '.сегодня «оператив
ка». На повестке дня вопрос: 
строительство завода ячеистого 
бетона. Видимо, плохи дела. При
ехал главный инженер 33 треста 
И. Б. Литвак.

Говорят все — и субподрядчи
ки, и строители. — План сорван, 
это ясно каждому. «Бетона нет», 
«Фронт работ не подготовлен!»— 
слышится со всех сторон.

Итог подводит главный инже
нер треста:

— Отныне, товарищи, вы дол
жны помнить, что завод ячеисто
го бетона — объект номер один. 
Каждая задержка должна стать 
чрезвычайным происшествием. Мы 
бросаем сюда все.

—- Василий Васильевич, — об
ращается он к Гагарину, началь
нику участка, — запомните, дело 
теперь за строителями, они — 
главный тормоз. Мы договори
лись с заводом имени Ленинско
го комсомола. Он будет давать 
вам ежесуточно сто кубов бетона. 
Хватит?

— Думаю, хватит. Только ма
шинами обеспечьте.

— Тов. Кулицкий, — говорит 
Литвак начальнику снабжения, — 
машины должны быть. — Тот 
молча кивает головой.

— Когда будут готовы подстан
ции? — задает вопрос главный 
инженер.

— Ну, к 25 февраля, думаю, 
сумеем сделать, — отвечает Га
гарин. -

заботиться о канализации и водо
проводе, которые нужны немед
ленно.

Стройка 
комсомольская
Укатанная машинами дорога 

ведет на площадку. Переговари
ваясь, тесной группой идут те, 
кто только что сидел в жарком 
кабинете.

Котельная. Кладка фундамента, 
как видно, идет медленно. Кран 
неподвижен, но в его кабине кто- 
то есть. Там упорно стучит ме
талл о металл.

— Стоит? — обращается к Га
гарину главный инженер.

— Скоро начнет работать. Он 
уже почти готов.

На вопрос о том, когда будет 
готова котельная, мастер отве
чает:

— Вот бетона нет, а если при
возят, то некачественный.

В это время подъехала машина 
с бетоном. Все повернулись к ней.

— Ого, сегодня бетон настоя
щий, добрый.

— Что ж, будем надеяться на 
лучшее!

Все идут туда, где заклады
вается фундамент под склад. 
Здесь работает бригада камен
щиков А. Пайгозина, взявшая 
обязательство стать коммунисти
ческой. Подходит бригадир.

— Ну, как ваши дела?—спра
шивают его.

— Да вот, начинаем только. 
Думаем, что будет все благопо
лучно.

Рядом трудится бригада Е. 
Александровой. В котловане, где

работают девушки, слышны шум, 
смех, шутки. Коллектив дружный, 
спаянный. Вот уже девять декад 
бригаде присуждается переходя
щее Красное знамя.

Возле огневого калорифера 
знакомимся с Володей Зориным, 
сварщиком из бригады арматур
щиков. Три года после возвраще
ния из армии он работает на 
стройке. Его товарищи, молодые, 
здоровые ребята, — отличные ра
ботники. Некоторые из них посе
щают курсы повышения квалифи
кации. Дружная бригада арматур
щиков в октябре 1959 года сэко
номила пятьсот килограммов ар
матурной стали. Но вот выпал 
снег. Работы стало меньше. Кро
ме того, инструментов хороших 
нет. Спецовок тоже.

Вместе с Завьяловым заходим 
в комсомольский штаб. Здесь, 
действительно, как в штабе, толь
ко вместо оперативных карт ви
сят оперативные сводки, плака
ты. По вечерам собирается мо
лодежь, чтобы подвести итоги ра
боты за неделю или послушать 
беседу, политинформацию.

Завьялов рассказывает, как жи
вут комсомольцы. Для тех, кто 
занимается спортом, арендован 
спортивный зал. Организован 
стрелковый кружок. Словом, мо
лодежь комсомольской стройки 
умеет работать с огоньком, любит 
хорошо отдохнуть.

Покидая стройку, хочется ве
рить, что новый завод скоро 
вступит в строй действующих 
предприятий и отсюда потоком 
пойдут панели.

Ф. СИМАКОВ.

В третьем цехе дерево
обрабатывающего заво
да треста «Стройде- 
таль-70» десятки пере
довиков производства. 
Одной из лучших работ
ниц этого коллектива 
является и комсомолка 
Валя Рахманина. Ста
ночница Рахманина пре
красно овладела своей 
профессией. Она выпол
няет систематически до 
двух норм.

На снимке: В. РАХ
МАНИНА.

Фото Г. Богатнаева.

МЕДЛЕННО РАЗВОРАЧИВАЮТСЯ
Старые, пришедшие в негод

ность помещения, перекосившие
ся 'балки — так выглядят ре
монтные мастерские ’управления 
механизации № 1. Здесь нельзя 
установить элекчентарнык подъ
емных средств, применять пере
довые методы ремонта, нельзя 
предоставить рабочим нормаль
ные условия труда.

Давно поднимался вопрос о 
строительстве новой ремонтной 
базы. И наконец он разрешен. 
Выделены средства, имеется тех
ническая документация. Строив 
тельств-о базы включено в план 
текущего года, причем первая 
очередь, то есть главный корпус 
мастерских, должна быть введе
на в строй в 1960 году.

■С вводом корпуса в строй здесь

на площади 7200 квадратных 
метров разместятся почти все 
участки. Будут созданы возмож
ности для внедрения новой тех
ники, изготовления новейших 
приспособлений осуществления 
узлового метода ремонта. Намно- 
го улучшатся бытовые условия, 
так как при главном корпусе 
будут построены просторные по
мещения для душевых, буфета, 
красного уголка. Дело теперь за 
строителями.

Но... Тут-то и начинается 
большое «но». ‘Строительство по
ручено коллективу стройуправле
ния № 754 (начальник управ
ления тов. Будекин), которое 
отличается большой неразворот- 
ливостью. Это его качество про
является в полной мере на но
вой стройке.

— Смотрите, сроки назначаете 
сами... Как дела с автоклавами?

— К первому апреля два авто
клава будут на месте, — бросает 
реплику главный инженер управ
ления М. К. Вербицкий.

— Давайте расшевеливайте 
«мертвое царство». Хватит. Конт
роль над поставкой бетона дол
жен взять комсомол.

— Смотрите, Виктор Ивано
вич, — обращается тов. Литвак 
к начальнику комсомольского 
штаба стройки тов. Завьялову. — 
Это кровное дело комсомольцев. 
Помнить нужно всем: завод сда
ется в третьем квартале.

Долго, горячо говорили 
«оперативке» о начальнике 
управления тов. Перельсоне.

на 
358 
Вот

уж дважды приглашали его, но 
оба раза он оказывался слишком 
занят. А сроки не ждут. Пора по-

Для новаторов-коммунальников
РАБОТЫ МНОГО

Важные задачи стоят перед 
организацией общества ВОИР при 
жилищно - коммунальной конто
ре строительного- треста № 89.

Коммунальники имеют .сложное 
хозяйство. Ведь они обслужива
ют 86 тысяч квадратных метров 
жилого фонда, десять котельных, 
столярные мастерские, склады 
топлива. Словом, для рационали
заторов — большое поле дея
тельности.

За короткое время члены ВОИР 
конторы провели немалую работу 
по механизации обслуживания 
различных процессов-

Деньги—на ветер
а материал—в мусор

Не подумайте, что эти фотоснимки сделаны на мусорной 
свалке. Здесь строительная площадка 92-квартирного дома по 
переулку им. Воеводина. Начальником участка здесь А. П. 
Збыковский, а кладовщиком А. М. Закирко (стройуправление 
№ 755).

На площадке всюду валяются кучи побитых железобетон
ных и столярных изделий. Правда, есть здесь и склад для 
хранения строительных материалов, но возле склада под ло
зунгами, призывающими трудиться по-коммунистически, обра
зовалась настоящая свалка (первый снимок). Кладовщик 
А. М. Закирко, очевидно, не обращает внимания, в каком со
стоянии находятся ящики со стеклом, как складируются готовые 
изделия, предназначенные для строительства. Около десятка 
новых дверей от небрежного хранения пришли в негодность 
(снимок ^2 2).

Бесхозяйственность начальника участка А. П. Збыковского 
бросается в глаза всюду. Около дома много поломанных же
лезобетонных изделий (снимок № 3).

Последний снимок дополняет общую картину беспорядков 
на участке.

Чтобы изготовить эти железобетонные и столярные изделия, 
гипсовые плиты и стекло, затрачено много труда, государст
венных средств. По вине нерадивых руководителей все это 
превращается в мусор.

Фото и текст Г. Богатнаева.

При котельной № 4 смонтиро
вана и работает шлакоудаляющая 
установка, заменившая ручной 
труд кочегаров. В санпропускни
ке рационализатор В. И. Ахра- 
менко- наладил гладильную маши
ну, не «исплуатирювавапуюся бо
лее года.

-Новаторами В. В. Сысоевым и 
А. Г. Бабушкиным сконструиро
ваны малогабаритны-е переносные 
станки: токарный и с дисковой 
пилой для обработки столярных 
изделий.

В бригадах маляров ремонтно- 
строительного цеха тт. Меркушева 
и Галкина внедрен прогрессивный 
метод бескистев-ой окраски по
верхностей валиком, что ускорило 
отделочные работы при -капиталь
ном ремонте зданий.

Таких фактов активной дея
тельности членов ВОИР можно 
привести много. Тем не менее 
еще -не решены многие вопросы. 
В Частности, -не механизированы

Уголь здесь не -штабелюется, а 
из вагонов сваливается -под от
кос, где навалены кучи дровяно
го долготья. Это являлось одной 
из причин того, что в самое хо
лодное время — январь — ко
тельные находились на голодном 
пайке, так как уголь нельзя было 
взять без предварительной раз
бивки его механической «бабой».

Нет еще надлежащего техни
ческого контроля за работой ко
тельных. И не случайно пере-
расход угля 
процентов.

составляет 30—40

работы на складе 
все делается под

топлива, где 
«дубинушку».

Не менее важная задача -стоит 
п-о экономии электроэнергии в 
общежитиях жилищно - комму
нальной конторы. Ведь ежегодно 
здесь перерасходуется 120—150 
тысяч рублей.

-Максимальное использование 
резервов коммунального хозяй
ства требует особого внимания 
-рационализаторов и всего кол
лектива. В. ВОРОБЬЕВ,

член общества ВОИР 
89 треста.

— Куда торопиться. Успеем,— 
говорят руководители управления.

И только 20 февраля на пло- 
щадке появились первые рабо
чие: несколько человек начали 
отопревать землю под столбы за
бора.

Хотя документация была пере
дана управлению в январе, заказ 
на железобетон для фундамента 
на февраль так и не был пере
дан.

Работники управления механи
зации № 1 со своей стороны 
многое предпринимают для того, 
чтобы форсировать 'строительные 
работы. Они заказывали детали 
для забора, завозили их на пло
щадку. Завезено- 50 тонн торфа. 
Ждем мы и возможности начать 
земляные работы. Однако и здесь 
строители тянут с передачей до
кументации к производству ра
бот.

Дора -покончить с недопусти
мой задержкой строительства.

Мы требуем, чтобы руководи
тели управления всерьез заня
лись строительством мастерских, 
которые в конечном счете необ
ходимы для самих же строителей.

А. РЯКИН, 
механик участка.

По следам наших выступлений

«БРИЗ ЛИ ЭТО?»
Статья под таким заголовком 

была помещена в № 8 «Сверд
ловского строителя».

Главный инженер треста «Урал- 
трансспецстрой» тов. Фридман со
общил редакции, что руководство 
треста потребовало от второго 
строительно - монтажного управ
ления немедленного устранения 
недостатков в работе БРИЗа.

Главный инженер управления тов. будет 
Петрищев получил взыскание.

В настоящее время документа- 
тация по БРИЗу приведена в 
порядок, на все предложения 
оформлены расчеты по экономи
ческому эффекту и вознаграж
дениям, заведены регистрация и 
контроль за внедрением предло
жений. Трест разослал всем под
разделениям контрольные зада
ния по рационализации и изобре
тательству на 1960 год. В марте

созвана общетрестовская
конференция членов ВОИР.

«ПОЧЕМУ В ДОМАХ 
САМСТРОЯ ДОЛГО 

НЕ ЗАЖИГАЮТСЯ ОГНИ?»
По поводу этой статьи, опубли

кованной в № 11 нашей газеты,
управляющий 
деталь-70» тов. 
щил, что все 
струкции для
мов выданы полностью.

трестом «Строй-
Давыдов сооб- 

строительные кон- 
самстроевских до-



ВЕСЕЛЫЙ ДЕНЬ ОТДЫХА
Воскресенье. Четыре часа дня. 

По-праздничному убраны залы 
Дворца культуры строителей им. 
Горького. Сюда отдохнуть в вы
ходной день пришли с семьями 
многие строители 33 треста. Се
годня — коллективный день от1 
дыха инженеров и техников.

Радушно встречают каждого 
работники дворца. И вот посте
пенно залы заполняются посети
телями. Позаботились и о детях. 
Дежурные приглашают малышей 
в детскую комнату, где каждый 
ребенок может найти развлечение 
по своему вкусу. Для малышей 
были подготовлены интересные 
выступления кукольного театра, 
концерт художественной самодея
тельности детского сектора двор
ца. Много занимательных игр ор-
ганизовали опытные массовики.

Взгляните, как увлечены дети играми (снимок внизу).
По-разному проводили время взрослые. Вот девушки 

с нескрываемым восторгом рассматривают платья на вы
ставке «салона мод» (снимок справа).

Около десяти специалистов давали в этот день консуль
тации по различным вопросам. В частности, работники 
кафе и ресторана «Большой Урал» показывали, как при
готовить различные закуски, как просто и красиво накрыть 
праздничный стол (верхний снимок).

Долго играла музыка и в вальсе кружились пары. А 
когда начался концерт, гости заполнили зрительный зал. 
С большим интересом просмотрели они выступления луч
ших артистов Свердловска.

Все, кто в этот день отдыхал во дворце, остались очень 
довольны.

Текст и снимки Г. Богатнаева.

Гитовятся

ХОРОШЕЕ НАЧАЛО
На углу улицы Даниловской в Зеленом городке стоят два мо

лодежных общежития. В одном живут девушки, работающие в трес
те «Стройдеталь-70», в другом — юноши, строители из 234 уп
равления.

21 февраля ребята решили организовать вечер, посвященными- 
Дню Советской Армии, на который стали приглашать девуше^^ 
Те вначале отказывались, но затем приняли приглашение. Хозяева'"" 
приветливо встретили гостей, заиграл аккордеон, и в коридоре', 
общежития закружились танцующие пары. Скучать не приходилось.-/)

Под руководством воспитателя М. М. Вахловой был показан 
концерт художественной самодеятельности. В программе концерта- 
песни времен гражданской войны, о Советской Армии, о ее слав-'" 
ных доблестных воинах. Особенно понравились'девчатам сольные 
номера в исполнении Н. Давыдова и В. Бабинова.

Хорошо рассказал стихотворение о Советской Армии В. Вол-
ков.

Когда закончился вечер, девушки уходили 
что у них хорошие соседи, с которыми можно 
проводить свободное время.

с мыслями о том, 
весело и разумно

Пусть это хорошее начало будет закреплено дальнейшей 
дружбой.

В. ФЕДОРОВ.

РАДИОУЗЕЛ 
ДЛЯ ШКОЛЬНИКОВ

Осенью прошлого года постро
ечный комитет 89 треста приоб
рел для подшефной 114 школы 
радиоузел с усилительной уста
новкой.

На днях состоялось решение 
построечного комитета. Радиоузел 
стоимостью в четыре с лишним 
тысячи рублей передан школе.

А. КУНЦЕВИЧ, 
бухгалтер постройнома.

в аспирантуру
Недавно при институте техни

ческого обучения Свердловского 
совнархоза начали работать под
готовительные курсы для поступ
ления в аспирантуру Академии 
строительства и архитектуры 
СССР.

Программа их рассчитана на 
шесть месяцев. За это время слу
шатели пройдут курс обучения по 
истории КПСС и одному из ино- 
.странных языков, а к сдаче экза
менов по специальности каждый 
будет готовиться самостоятельно.

На курсах изъявили желание

планового отдела 774 управления 
И. Тригуб, главный инженер 752 
управления И. Митник, мастер 
774 управления Т. Плаксина, 
главный механик треста А. Пол- 
лер,

Готовятся поступить в аспи
рантуру инженер производствен
но-технического -отдела треста 
№ 33 И. Барская, начальник 
участка 766 управления В. Б. 
Грызлов и многие другие.

Происшест eue

СДАЮТ НОРМЫ 
НА ЗНАЧОК ГТО

Молодые строители 89 треста 
сдают нормы на значок «Готов 
к труду и обороне».

В минувшее воскресенье со-
стоялся прием норм по стрельбе. 
Своей меткостью всех поразил 
молодой плотник 234 управления 
Василий Анисимов. Из пятидеся
ти возможных он выбил 49 — 
четыре десятки и одна девятка.

На три очка меньше выбил 
бригадир плотников Родион Пя- 
тыгин. На третьем месте оказал
ся мастер В. Бугай.

После соревнований по стрель
бе началось подтягивание на тур
нике. По нормативам нужно под
тянуться пять раз. Молодой рабо
чий управления № 754 А. Со
колов подтянулся тринадцать раз.

Заканчивается неделя Всесоюз
ного лыжного спорта. В честь 
этого 28 февраля в тресте будут 
проведены массовые соревнования 
по лыжам, пулевой стрельбе и 
гимнастическим упражнениям, 
входящим в комплекс ГТО.

В. МАЛЬЦЕВ, 
инструктор физкультуры.

заниматься свыше ста инженеров- 
строителей. Среди них немало ра
ботников управления «Сверд- 
ловскгорстрой». Учатся строители 
89 треста, в том числе начальник

Выдающийся ученый
Сегодня исполняется 85 

лет со дня рождения выдаю
щегося советского ученого 
Владимира Петровича Фила
това (1875-1956). Всю свою 
жизнь он посвятил прекрасной 
цели — борьбе с слепотой, 
обогатил медицинскую науку 
многими ценными открытиями.

Более ста лет врачи всего 
мира не могли добиться, что
бы операция пересадки рого
вицы стала действительно 
практическим способом устра
нения слепоты от бельм. Эта 
труднейшая задача была бле
стяще решена В. П. Филато
вым.

Научная деятельность В. П. 
Филатова была чрезвычайно 
многогранна. Особенно плодо
творной она стала после Ве
ликой Октябрьской социали
стической революции, когда 
благодаря заботе Коммунисти
ческой партии и Советского 
правительства В. П. Филатов 
получил возможность осуще
ствить свои идеи и широко

претворить их в жизнь. В 
результате упорной творче
ской работы ученого пересад
ка роговицы стала простой 
по технике операцией, до
ступной каждому хирургу- 
окулисту.

В. П. Филатов внес много 
нового в методику клиниче
ского исследования глазных 
болезней, лечения трахомы и 
глаукомы. Он обогатил меди
цинскую науку замечательным 
методом пересадки кожи при 
помощи так называемого кру
глого стебля. Это открыло 
большие возможности перед 
восстановительной хирургией, 
особенно при пластических 
операциях на лице, и сыграло 
большую роль в годы Вели
кой Отечественной войны.

В. П. Филатов разработал 
учение о биогенных стимуля
торах, которое легло в основу 
тканевой терапии. Этот метод 
нашел широкое применение 
не только при лечении глаз
ных болезней, но и других са-

хирург .
мых различных заболеваний, 
считавшихся ранее неизлечи
мыми.

Советские медики продол
жают разрабатывать дальше 
теорию и практику тканевой 
терапии — одного из крупней
ших достижений советской 
медицины.

Талантливый педагог В. П. 
Филатов с огромною любовью 
и заботой растил молодые 
кадры. Воспитанников его 
школы можно встретить во 
всех концах нашей страны. 
Свою научную и педагогиче
скую деятельность он успеш
но сочетал с активной обще
ственной работой. В течение 
многих лет Владимир Петро
вич являлся членом редколле
гий многих медицинских жур
налов, был депутатом Верхов
ного Совета УССР. Имя В. П. 
Филатова, советского ученого, 
отдавшего все. свои силы, 
знания и опыт народу, дорого 
и близко всему прогрессивно
му человечеству.

«Прославился...»
Каменщик 766 управления 

Белощук в день выдачи аван
са явился в контору управления, 
еле стоя на ногах.

Пьяному было море по колено. 
Трудно понять, что не понрави
лось Белощуку. Он до того раз
бушевался, что пришлось вызы
вать работников милиции, кото
рые еле-еле укротили дебошира. 
А на второй день каменщик не 
вышел на работу.

За допущенное хулиганство 
Белощук должен был отвечать в 
уголовном порядке. Но админист
рация учла, что подобных случа
ев с ним раньше не было и пе
редала дело в товарищеский суд.

На днях нарушитель порядка 
предстал перед судом.

Вот он стоит, переступая с но
ги на ногу, прячет глаза от 
присутствующих, невнятно бормо
чет что-то в свое оправдание.

Он вновь и вновь обращается к 
членам суда, заявляя, что подоб
ный поступок не повторится.

Надеясь, что молодой парень 
исправится, члены суда ограни
чились вынесением общественно
го порицания.

М. ЩЕКАТУРОВ, 
помощник начальника 

управления.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИ 
ТЕЛЕЙ им. ГОРЬКОГО (тел.ДЬ 
52-31. Ул. Первомайская, 24).

27—28 февраля — Я ищу тебя.
28 февраля — Цветущая Гру

зия.
КЛУБ ТРЕСТА «ЮЖГОР 

СТРОЙ» (тел. Д2-05-00, доб.5-39. 
Химмаш, ул. Инженерная).

27 февраля — Это видел Нью- 
Йорк. Остановка в Рио-де-Жа
нейро.

27—28 февраля — Пока ты со 
мной.

КЛУБ ДОЦа (тел. Д2-38-89, 
доб. «клуб». Сибирский тракт, 
8-й километр).

27—28 февраля — Ее большое 
сердце.

28 февраля — Повесть о лесном 
великане.

КЛУБ ТРЕСТА «СТРОЙДЕ- 
ТАЛЬ-70» (тел. Д1-95-90, доб. 1-10. 
Эльмаш, рабочий поселок).

27—28 февраля — Баллада о 
солдате.

Редактор Е. АЛФИМОВА.
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